

STQH XII Tingkat Kabupaten Resmi Dibuka, IDP Minta Generasi Qurani Ikut Wujudkan Visi Luwu Utara

Editor Jus - LUWUUTARA.GO.WEB.ID

Feb 21, 2023 - 15:48



Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) XII Tingkat Kabupaten Luwu Utara resmi dibuka Bupati Indah Putri Indriani, Senin (20/2/2023), di Aula La Galigo Kantor Bupati.

LUWU UTARA - Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits (STQH) XII Tingkat Kabupaten Luwu Utara resmi dibuka Bupati Indah Putri Indriani, Senin (20/2/2023), di Aula La Galigo Kantor Bupati.

STQH tingkat kabupaten ini terlaksana atas kerja sama Pemda Luwu Utara dan Kementerian Agama (Kemenag) Luwu Utara, dan sebagai persiapan STQH tingkat provinsi dan nasional.

Bupati Indah Putri dalam sambutannya menyebutkan bahwa pelaksanaan STQH

XII yang dilakukan lebih awal sebagai upaya untuk mencapai hasil maksimal di tingkat lebih tinggi.

“Sebenarnya ini strategi teman-teman agar lebih awal menjaring peserta berkualitas. Kita berasumsi, dengan penjaringan lebih awal, proses pembinaannya pun dapat lebih optimal,” ungkap Bupati beralias IDP ini.

Dijelaskan IDP bahwa pembinaan peserta akan dilakukan di masing-masing pondok pesantren dan berlangsung selama bulan Ramadan, sehingga peserta dapat fokus dan memaksimalkan waktu di bulan Ramadan nanti.

Alumnus Pondok Pesantren Datuk Sulaiman Kota Palopo ini mengatakan bahwa pondok pesantren dan sekolah agama yang ada di Luwu Utara telah banyak mencetak generasi Qurani.

“Kita berharap ada outcome-nya, bersama-sama kita menggandeng mereka, generasi Qurani kita, agar menjadi bagian yang tak terpisahkan dalam mewujudkan visi Kabupaten Luwu Utara untuk menjadi kabupaten yang maju, mandiri, dan harmonis,” jelas dia.

Pada kesempatan tersebut, IDP tak lupa menyampaikan apresiasi dan ucapan terima kasih kepada panitia yang telah menyelenggarakan STQH XII tingkat Kabupaten Luwu Utara.

"Saya mengapresiasi dan mengucapkan terima kasih kepada pengurus pondok, teman-teman di Kantor Kemenag di seluruh kecamatan. Saya tahu persis bahwa teman-teman semua telah bekerja keras melakukan seleksi lebih awal," ucap IDP.

Sebelumnya, Ketua STQH XII, Akram Risa, menyebutkan bahwa STQH XII ini akan berlangsung selama tiga hari, mulai 20 – 22 Februari 2023 mendatang.

“Kegiatan STQH XII Tingkat Kabupaten ini akan kita laksanakan selama tiga hari, sejak hari ini sampai 22 Februari mendatang, dengan jumlah peserta sebanyak 103 orang,” ucap Akram Risa, yang juga Kabag Pemerintahan ini dan Plt. Asisten Bidang Pemerintahan dan Kesra ini.

Hadir dalam pembukaan STQH XII ini, Wakil Bupati Suaib Mansur, Ketua DPRD Basir, unsur Forkompinda, Sekda Armiadi, Kepala Kemenag Rusydi Hasyim, Ketua BKMT Harifah, Ketua Baznas, para Asisten dan sejumlah Kepala Prangkat Daerah

Diketahui, untuk STQH tingkat provinsi akan dilaksanakan pada Mei 2023 mendatang di Kabupaten Selayar. Adapun STQH XII kali ini mengambil tema “Bersama Generasi Qurani Kita Wujudkan Luwu Utara yang Maju Mandiri dan Harmonis”. (ZJA/LH)